



Alle Akteure des Grimmels-Adventskonzerts singen gemeinsam zum Abschluss „Macht hoch die Tür“.

FOTOS: LUDWIG

# Zauberhafte Musik zum Advent

Grimmels-Konzert in der voll besetzten Marienkirche: Junge Sänger und Musiker beweisen ihr Talent

**Gelnhausen (jol).** Die Marienkirche in Gelnhausen reichte kaum aus, um die Besucher der „Musik zum Advent“ aufzunehmen. Gemeinsam zeigten die Schüler und ihre Lehrer, dass der Fachbereich Musik am Gelnhäuser Grimmelsbausen-Gymnasium von der Gesangs- bis hin zur Schulband Beatwaves großes Engagement und jede Menge Talent zu bieten hat. Zu „Macht hoch die Tür“ als gemeinsamem Abschluss kamen noch einmal alle Beteiligten nach vorn und bedankten sich für den großen Applaus.



Erstes Konzert für die Gesangsklasse.

Nachdem sich die Marienkirche in Windeseile gefüllt hatte, spürte man die Spannung direkt. „Musik zum Advent“ nennt das Grimmelsbausen-Gymnasium das besondere Konzert, das die Schüler gemeinsam mit ihren Lehrern in den vergangenen Wochen und Monaten erarbeitet hatten. Nach dem Einstieg mit Sofie Tkachjowa an der Orgel gehörte die Aufmerksamkeit ganz den jüngsten Kindern der Musikfamilie am „Grimmels“. Nach einem gemeinsamen halben Jahr zeigte die Gesangs-AG mit dem erfahrenen Lehrer und Dirigenten Carsten

Altvater, wieso sich die Mädchen und Jungen für diesen Weg entschieden haben. Nach „Go Tell It On The Mountain“ gesellte sich die Orchester-AG dazu, um gemeinsam mit Solistin Juliane Allesch den „Abendsegen“ von Engelbert Humperdinck zu präsentieren.

Die Begeisterung aus dem Publikum war ebenso groß wie beim weiteren Auftritt der Orchester-AG, die



Die Schulband „Beatwaves“ leitet zum Finale des Abends über.

auch einen Ausflug in das „Winter Wonderland“ machte. Mit den „Young Stars“ übernahm eine Nachwuchsband unter der Leitung von Sebastian Eichenauer und ließ „Mary’s Boychild“ erklingen. Mit „My December“ von Linkin Park und „Santa Tell Me“ von Ariana Grande musste der Popchor um Benedict Blaumeiser seinen Namen nicht mehr erklären. „Nutcracker

Swing“ und „Jingle Bell Rock“ brachten richtig Schwung in den Abend. Thomas Reutzel hatte die Bigband-AG bestens vorbereitet und freute sich, dass viele seiner Schützlinge sich trauten, solo zu improvisieren. Unter anderem mit „Driving Home For Christmas“ von Chris Rea leitete die Band „Allstars“ den Höhepunkt des Abends ein.

Bevor es allerdings mit „Underneath The Christmas Tree“ zu Weihnachten weiterging, durfte die Schulband „Beatwaves“ nicht fehlen. „Being Home“ und „Christmas Song“ leiteten dabei weiter zu „Stille Nacht“, gesungen in vielen Sprachen dieser Welt. „Dieses Lied begeistert die Menschen in vielen Sprachen und zeigt die Hoffnung auf Freundschaft und Frieden“, erklärte Carsten Altvater, warum ausgerechnet dieses Lied der Abschluss der „Grimmels-Weihnacht“ sein sollte. Der Musiklehrer bedankte sich bei allen Beteiligten, die in der Vorweihnachtszeit trotz vieler Klassenarbeiten an einem Strang gezogen hatten, um wieder einen Höhepunkt am Freitag vor dem dritten Advent zu bieten. Zuvor hatte dies auch schon Schulleiterin Tina Ruf in ihrer Begrüßung getan. Bevor alle gemeinsam „Macht hoch die Tür“ sangen, verriet Carsten Altvater noch, wofür die an diesem Abend gesammelten Spenden gedacht sind: Eine Hälfte wird dem Fachbereich Musik helfen, weitere solche Konzerte auf die Beine zu stellen. Die andere Hälfte wird dem Jugendhaus Steitz, das saniert werden muss, zugutekommen.



Die Orchester-AG macht einen Ausflug in das „Winter Wonderland“.



Der Popchor um Benedict Blaumeiser singt „My December“ von Linkin Park und „Santa Tell Me“ von Ariana Grande.

## Traditionelles Adventsspielen am Dorfbrunnen

Musikverein Höchst stimmt am Sonntag, 22. Dezember, ab 17 Uhr auf Weihnachten ein

**Gelnhausen-Höchst (re).** Am vierten Advent wird es in Höchst wieder festlich: Der Musikverein lädt ab 17 Uhr zum traditionellen Adventsspielen am Dorfbrunnen ein. Bei Bratwurst, Glühwein, heißem Kinderpunsch und frisch gebackenen Waffeln können sich die Besucher auf eine gemütliche und besinnliche Einstimmung auf die Weihnachtsfeier freuen.

Die Musikerinnen und Musiker des Stamm- und Jugendorchesters spielen traditionelle, bekannte und moderne Weihnachtsklassiker und haben ein abwechslungsreiches

Programm vorbereitet. Zum ersten Mal sind in diesem Jahr die Chorwürmer dabei. Die jüngsten Mitglieder des Gesangsvereins Cäcilia Höchst werden die Besucher mit ihrem fröhlichen Gesang erfreuen. Mit kräftigen und doch sanften Klängen trägt auch das Alphoncho Kasselgrund zur festlichen Stimmung am Dorfbrunnen bei.

Für die jüngsten Besucher gibt es beim Adventsspielen ein besonderes Programm: Kinder, die ein Gedicht oder ein Lied vortragen, dürfen sich auf eine süße Überraschung freuen. Diese Aktion soll

die Kleinen dazu ermuntern, sich aktiv am Adventsspielen zu beteiligen und ihre Vorfreude auf das Weihnachtsfest mit der Gemeinschaft zu teilen.

Das Adventsspielen am Dorfbrunnen ist eine beliebte Tradition in Höchst und bietet eine wunderbare Gelegenheit, die Adventszeit gemeinsam ausklingen zu lassen. In entspannter Atmosphäre können die Besucher bei Glühwein oder Kinderpunsch plaudern, sich über das vergangene Jahr austauschen und den Alltag für einen Moment vergessen. Durch den Kauf der

Getränke und Waffeln wird die Jugendarbeit des Musikvereins Höchst unterstützt. Die freiwillige Feuerwehr, die sich mit dem Verkauf von Bratwürsten an dieser Veranstaltung beteiligt, spendet den Verkaufserlös einem guten Zweck.

Der Musikverein Höchst bedankt sich bei allen Mitgliedern, Gönnern und befreundeten Vereinen für die Unterstützung im vergangenen Jahr und wünscht allen schon jetzt ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute für das kommende Jahr.

## VHC wandert nach Höchst

**Gelnhausen (re).** Am Samstag, 28. Dezember, wandert der Vogelsberger Höhen-Club Gelnhausen von Altenhaßlau zum Wildschweingrillen des TSV Höchst vor dem Gemeinschaftshaus. Frisch gestärkt, treten die Wanderer den Rückweg an. Die Wanderlänge beträgt circa neun Kilometer. Gäste sind willkommen. Treffpunkt ist um 10 Uhr am Rewe-Markt-Parkplatz in Altenhaßlau, Am Sandacker 1. Anmeldungen bei Günther F. Krauthan unter Telefon 0160/8411558.

Ein Bericht zum Wildschweingrillen beim TSV Höchst am Samstag, 28. Dezember, ab 15 Uhr folgt.